
Assemblea sindacale d’Istituto  

 R. Franceschi Trezzano s/N 
Il giorno 30/06/ 2020 si è tenuta,  in modalità video conferenza tramite Meet , l’assemblea 
sindacale per tutto il personale della scuola. 

Erano presenti le seguenti OOSS : 

Caterina Posterino, in rappresentanza della  CGIL, Calogero Buscarino, Coordinatore  provinciale 
della Gilda, Roberto Bassi (ex RSU) Tas della Gilda. 

Viene discussa e analizzata la proposta presentata dal DS 

1) Area docenti . 

2)Collaboratori scolastici e personale ATA 

Emergono i seguenti rilievi: 

Parrella chiede notizie delle 4 ore del suo progetto di AVVIAMENTO AL LATINO 

Per i segretari di interclasse  viene proposto un incremento di 4 ore 

Per i presidenti di interclasse viene proposto  un aumento di 4 ore 

Per la figura del Tutor viene chiesto l’adeguamento alla norma , con quindi un incremento di 4 ore 

Polese chiede notizie delle sue 8 ore di Alfabetizzazione,  che dovrebbero però rientrare nell’AREA  
A RISCHIO 

Brambilla Patrizia chiede notizie del progetto Affettività della scuola Primaria , di cui non c’è 
traccia nella contrattazione 

Previtali chiede notizie delle 5 ore del suo progetto genericamente definito “Natale, accoglienza, 
ceramica…”di cui però ha inviato comunicazione 

Per la Commissione Eventi della Secondaria si chiede la ridiscussione delle ore proposte dalla 
referente, e l’introduzione in essa , anche di insegnanti della Primaria, per l’anno venturo. 

Parrella chiede  per l’Orientamento perché si sono ridotte le ore da 20 a 10. 

Cavallaro,  per l’INVALSI,  avanza la richiesta,  che deve quantificare, di un numero di ore per la 
progettazione e organizzazione 

Rizzitelli chiede il perché della decurtazione delle ore riguardo la Dotazione  Informatica,  da 50 e 
20 +20+20,  a 30 +10 +10+ 10. 



Zanisi chiede il riconoscimento di 24  ore per il lavoro della  commissione Raccordo,  ( 4 persone  
per 6 ore ciascuna) 

Ciulla chiede notizie delle ore della commissione Visibilità,  in particolare se sono 24 come l’anno 
scorso. 

 La discussione si conclude alle ore 12.30, e molti docenti abbandonano la riunione. 

Viene letta poi, la tabella riguardante  il personale ATA e i collaboratori scolastici, su esplicita 
richiesta di una collaboratrice scolastica. 

La riunione si chiude alle 12.45. 

 

Roberto Bassi 
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